

# LEUTE HEUTE

**Kombinierer Terence Weber** hat wie sein Vorbild Eric Frenzel den Sommer offenbar bestens genutzt.



FOTO: BERND MÄRZ/ARCHIV

Während der Weltmeister das Leibchen des Gesamtweltcupführenden übergestreift hat, gewann der Nachwuchssportler aus Geyer den Auftakt

der Deutschlandpokalserie der Nordischen Kombinierer im bayrischen Rastbüchl. Am ersten Tag legte Weber mit dem weitesten Sprung der Konkurrenz die Basis für den Erfolg auf der 10-Kilometer-Strecke, wo er sich zudem mit der besten Laufzeit einen ungefährdeten Sieg holte. Am Sonntag lief er auf der 5-Kilometer-Schleife nach Platz 1 im Springen wiederum als Erster über die Ziellinie. Dies dürfte dem 17-Jährigen, der in den vergangenen beiden Jahren jeweils Deutscher Meister der Jugend war, für internationale weitere Zuversicht geben. Ob dies stimmt, darf er kommendes Wochenende bereits beweisen. Dann geht's zum Alpencup nach Seefeld. (mas)